

# 「眞喜楼」

地域共生のいえ憲章

初心者も気楽に入れる囲碁の集い

父母が遺してくれたこの家で、夫の趣味であった囲碁ができれば…

そんな夢をかなえてくれたのが

「地域共生のいえ」

街の碁会所や囲碁対局用に提供された区の施設などは

とかく有段者が主で、弱い者には敷居が高いのです。

そこでお子様からお年寄りまで

強きも弱きも気軽に集える場と思っています。

その名も父(眞次)と母(喜代)から一字ずつとって

「眞喜楼」

蜃気楼とも語呂が合い覚えやすく親しみやすいと思います。

囲碁の後には四方山話で地域のつながりを深めましょう。

2013年6月

眞喜楼 大澤 佳子

---

「地域共生のいえ」とは、オーナー自らの意思により、地域の公益的かつ非営利なまちづくり活動の場として、地域の絆を育み開放性のある活用がなされている私有の建物をいいます。

一般財団法人 世田谷トラストまちづくりは、平成24年度より「地域共生のいえづくり支援事業」の対象として、「眞喜楼」・大澤佳子さんを支援しました。

この憲章は、「眞喜楼」の理念をわかりやすい形で伝えるために作成されたものです。この場が地域の皆さんに愛され、まちづくり活動の場として育っていくことを期待します。



一般財団法人 世田谷トラストまちづくり